

DESTACADA ACTUACIÓN

Equipo de "Dimensión" de Curicó logra tercer lugar en Torneo Nacional

- A pesar de caer derrotados ante el campeón en el partido para llegar a la final, el equipo se mostró orgulloso de su desempeño.

SANTIAGO. El equipo de trabajadores de la empresa Dimensión de Curicó, especializados en la recolección de residuos domiciliarios, se consagró como campeón provincial de Curicó en el Torneo Caja Los Andes 7x7, lo que les permitió acceder al campeonato regional en Rancagua, donde repitieron el título. Este

triunfo les abrió las puertas al torneo nacional, donde participaron ocho equipos masculinos de todo Chile. Tras una destacada actuación, lograron llegar a las semifinales, convirtiéndose en uno de los cuatro mejores equipos del país, y demostrando el nivel competitivo del fútbol en Curicó y la Región del Maule.

PLATAFORMA

Con más de 900 equipos de 28 ciudades, el Torneo Caja Los Andes fue una plataforma para que los trabajadores de Curicó pudieran demostrar su talento y esfuerzo. A pesar de caer derrotados ante el campeón en el partido para llegar a la final, el equipo se mostró orgulloso de su

desempeño. La experiencia, que incluyó la posibilidad de ganar un viaje a España para conocer las instalaciones del Real Madrid y asistir a un partido oficial, fue un incentivo extra para seguir luchando por sus sueños.

HUELLA

Al final, el equipo de "Dimensión" logró el tercer lugar en este torneo nacional, dejando una huella importante en el fútbol aficionado. Fue la primera participación del equipo en el certamen, y el resultado obtenido refleja el compromiso y la pasión con la que los jugadores defendieron los colores de su comuna y su empresa. Los trabajadores de "Dimensión" agradecieron el apoyo recibido y afirmaron que su convicción de ser campeones sigue más fuerte que nunca, con la mirada puesta en futuras competiciones.



El Torneo Caja Los Andes fue una plataforma para que los trabajadores de Curicó pudieran demostrar su talento y esfuerzo.